

常山のよう



「ともに遊び ともに学び ともに育つ」令和7年1月29日

3学期が始まって



新年になり早くも1月が終わろうとしています。3学期は短いですが、まとめの学期であり、日々を大切にしていきたいと思えます。

寒い日が続いていますが、休み時間には、運動場で元気に遊んでいる子どもたちの姿があります。登校時に、運動場の水たまりに氷が張っていると、驚きとともに、うれしそうに持って遊んでいる子どもも見られます。また、1年生は登校したら植木鉢に水やりをしている子どももいますが、寒さのため蛇口が動かないことに、びっくりしていました。

季節性インフルエンザが流行しているとともに、コロナも増えているようです。うがい、手洗い、換気に留意して元気に過ごしてもらいたいと思えます。

さて、2学期から6年生が児童玄関の清掃を自主的にしてくれています。その姿を見た3年生が、登校後、渡り廊下や掃除がない日に手洗い場の清掃に取り組んでくれています。また、2学期末には、大きな声で、2年生が自主的に挨拶運動を行い、1月には、1年生が学級ごとに挨拶運動をしてくれています。

児童朝会で、挨拶の意味や挨拶をするときには、「明るく、いつも、先に、続ける」ということを大切に実践していきましようかと話をしました。すると翌日から、大きな声で、私よりも先に挨拶をしてくれる子どもが増えました。その姿に、子どもたちの



素直さと実践力を感じました。各ご家庭ではいかがでしょうか。明るい挨拶がいっぱいの荘内小学校、荘内学区になればと思います。

学校の環境美化のために



1月25日(土)の午前中に、本校の樹木の剪定作業を行いました。当日は、保護者の方々ともどもたち、地域の応援団の方々、教員等で活動しました。天気も晴れて比較的暖かく感じましたが、皆さんのおかげで、とてもきれいになりました。ありがとうございました。次回は、3月1日(土)に予定していますので、ご協力よろしくお願ひします。



荘内小学校は歴史があり、校舎等も新しくはありませんが、大切に使いながらより環境を整えることを大切にしたいと思えます。各教室では、ゴミを落とさない、ゴミを拾うということも指導しています。

いずれにしても、自分たちが卒業しても、これからの子どもたちが荘内小学校を使っていくことを意識して、より大切に活用していく態度を育てていきたいと思えます。

6年生が荘内中学校で体験活動をしました



1月23日(木)に、6年生が荘内中学校で、スタートプログラムを行いました。これは、4月から始まる中学校生活に向けて、部活動を見学したり、生徒会活動の説明を受けたりするものです。今回は、中学校の先生から授業を受けたり、授業の



様子を見学したりしました。

卒業まで40日不足です。6年生には、小学校生活のまとめをして、新たなる出発の準備をしてもらいたいと思えます。



火災避難訓練を行いました

1月22日(水)の業間休みに、予告なしの火災避難訓練を行いました。出火場所を家庭科室と想定し、運動場に集合しました。今年度最後の避難訓練で予告なしでしたが、子どもたちは、真剣に活動することができました。

災害はいつ、どのような形で発生するかわかりません。自分の命を守るということを大切に、行動する力を身につけてもらいたいと思えます。